

La marque Suisse est-elle encore un atout pour l'exportation et le développement d'affaires à l'étranger?

Jeudi 13 juin 2019

Promove, en partenariat avec la Chambre de Commerce Italienne pour la Suisse (CCIS), vous convie

le jeudi 13 juin 2019 dès 18h45

au Grand Hôtel Suisse Majestic de Montreux

à sa prochaine conférence sur le thème :

"La marque Suisse est-elle encore un atout pour l'exportation et le développement d'affaires à l'étranger?"

Au programme, un tour d'horizon des enjeux et perspectives de la « marque suisse » à l'étranger. Avec la présentation de 2 entreprises exportatrices dont les racines italiennes ont trouvé un terreau fertile en Suisse, ainsi qu'un témoignage d'un acteur touristique local pour lequel le marché italien est une cible stratégique. [Retrouvez ICI le programme complet](#)

[Retrouvez ICI la présentation powerpoint diffusée le 13 juin 2019](#)

Adresse

Grand Hotel Suisse Majestic
45 Avenue des Alpes
1820 Montreux

